
BM Böhling erklärt, dass es bislang nicht vorgesehen war. Die Verwaltung wird jedoch 
eine entsprechende Prüfung vornehmen. 


